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Aos dezasseis dias do mês de Setembro d~ano de mil novecentos e oi 

tenta e sete, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do ConceJho e Sala das 

Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidên 

cia do Presidente, Sr. José Girão Pereira, e com a presença dos Vereadores Srs. 

Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, Dr. José Pires dos Santos, EngQ. Vítor 

José Ped?osa da Silva, Dr. Vitor Manuel Barradas Carvalbo de Sequeira, Carlos Ma

nuel da Silva Santos e EngQ. Ant6niu Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a reuniao. 

RESUMO DIÃRIO DA TESOURARIA: - Consultado o re.sumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia 15 do mês em curso, verificou-se existir um saldo em dinheiro, 

da quantia total de duzentos e doze milh~es oitocentos e quarenta e nove mil oi 

tocentos e trinta e um escudos e dez centavos. 

fORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE BARCOS: - No seguimento do deliberado 

na última reunião, o Vereador Sr. Eng~. Antónjo Alves informou que contactou já 

com o construtor do barco xávega, o qual está disponível para proceder à respect~ 

va reparação, lendo o mesmo recomendado a limpeza do canal, por forma a evitar que 

os barcos assentem nas lamas porque danifica muito os cascos. Sobre o assunto, se

guiu-se prolongada truca de impressoes. 

ARRUAMENTOS: - O Vereador Sr. EngQ. Carlos Santos referiu a necessi

dade de ser reparada e J Lmpa a Rua da Banda Arn í .zad e , nomeadamente a urgência em 

ser arrasado um poço ali existente, tendo o Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva, comu

nicadu que, está previsto para breve o início dos trabalhos de pavimentação do 

referido arruamento. 

AQUISIÇÃO DE BENS: - O Vereador Sr. Eng~. Vítor Silva propôs a aqui

siçao de um edifício e terreno destinado h fulura construção da Sede da Junta de 

Freguesia de Santa Joana, com uma área aproximada de ULil metros quadrados. Foi de 

liberado, por unanimidade, encarregar o Sr. Director dos Serviços T~cnicus de 

efectuar a necessária avaliação, com vista à negociação e posteri.or resolução. 

AGROVOUGA/87: - Os Ve.readores Srs. Prof. Celso Santos e EngQ. Carlos 

Santos, na qualidade de Membros da Comissão da Agrovouga, informaram o Executivo, 

da forma como decorreu a reunião daquela Comissão realizada na passada segunda
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-feira, e deram nota do decurso dos tes pe c t i vos t r ab aI J te~ seguido 

c a de impresões, nomeadamente s obre os problemas qu~surgiram com a 

de alguns animais, conforme estava previsto. 

CONSTRUÇÃO DAS PISCINAS DO BEIRA-MAR: Na sequencia das várias de 

liberações já tomadas sobre u assunto, nomeadamente a de 27 de Julho, findo, pro

cedeu-se ã abertura das propostas para a construção da l~. Fase (TOSCOS ), da obra 

em epígrafe, apresentadas pelos seguintes empreiteiros e dos valores que a seguir 

se indicam: NQ. 1 - SAVECOL - Sociedade Ave i r ens e de Con s t r uções Civis, L d ~ . 

- v i n t e e tres milhões oitocentos e trinta e nove mil quatrocentos e setenta e 

c i nco escudos; NQ. 2 - Sociedade de Construções Severo de Carvalho, Ld~. - vinte 

e quatro milhões novecentos e dois mil trezent os e vinte e um escudos; e NQ. 3 

- ZEUS - Sociedade de Construções Civis e Industriais, Ldê. - vinte e dois milhões 

e oitocentos mil escudos, sendo todos estes valores acrescidos de IVA. Após troca 

de impressões sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, remeter o proces

so aos Serviços Técnicos para estudo, a fim de posteriormente a Câmara se pronun

ciar. 

flfPREITAD AS - PROLONGAMENTO DA RUA DA PÊGA - lª. FASE: - Na sequen

cia da deliberação tomada em 27 de Julho, findo, foram abertas as propostas apre

sentadas para a construção da obra em epígrafe, dos seguintes empreiteiros e dos 

valores que a seguir se indicam: NQ. 1 João Carlos Graça seis milhões quatro

centos e cinquenta e um mil quinhentos e onze escudos; NQ. 2 - Manuel Mendes, Ldª 

- cinco milhões setecentos e oitenta e nove mil trezentos e c i nque nt a e o i t o escu

dos; NQ. 3 - Joaquim Alves, Sucrs, Ldª. - sete milhões novecentos e setenta e cin

co mil novecentos e sessenta e oito escudos; NQ 4 - Casa Lameira - cinco milhões 

oitocent os e cinquenta e três mil novecentos e noventa e oito escudos e NQ. 5 

Mário Polónio, Ldª. - quatro milhões novecentos e oitenta e dois mil trezentos 

e catorze escudos, sendo todos estes valores acrescidos de I VA. Após breve troca 

de impressões, foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços 

Técnicos para informação, a fim de o assunto ser obj ec t o de decisão na próxima reu

niao. 

CONSTRUÇÃO DO PAVILHÃO DO CENAP: - Na sequência da deliberação torna

da em 24 de Agos t o , findo, foi aberta a única proposta apresentada por Afonso Go

mes dos Reis, da quantia de dois milhões e novecentos mil escudos, acrescida de 

IVA, para a obra de cimentação do Pavilhão do CENAP. Após troca de impressoes, 

foi deliberado. por unanimidade, remeter o processo aos Serviços Técnicos para 

informação, a fim de o mesmo ser de novo apreciado na próxima reunião. 

ESCOLAS DO CONCELHO - JARDIM INFANTIL DA VERA-CRUZ: - No seguimento 

da deliberação tornada em 17 de Agosto. findo. foi aberta a única proposta apresen
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fantil da Vera-Cruz, pelo preço de quinze mil escud s/ml. Apos breve troca de im

pressões, foi deliberado, por unanimidade, encarr gar os Serviços Técnicos de ana

lisarem a referida proposta e prestarem a necessária informação, a fim 

cesso voltar a ser apreciado na pr6xima reunião. 

FORNECIMENTOS AQUISIÇÃO DE VIDRÕES: Na sequencia da deliberação 

tomada em 16 de Fevereiro, do ano em curso. e face ã informação prestada pelos Se~ 

viços Técnicos, foi deliberado, por unanimidade, adquirir ã Firma VIDROPOL, LDª., 

vinte vidrões, na cor verde, pela quantia de oitocentos e s es s e nt a mil escudos, 

acrescida de IVA e nas demais condições constantes da proposta apresentada. A adj~ 

dicação a esta Empresa fez-se tendo em vista a maior capacidade do vidrão e, como 

tal, ser esta a proposta que s e apresentava mais vantajosa. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE RECIPIENTES PARA O LIXO: Ainda na sequencia 

da deliberação tomada em 16 de Fevereiro do corrente ano, e lida também a infor

maçao prestada pelos Serviços Técnicos, foi deliberado. por unanimidade, adquirir 

cento e cinquenta papeleiras modelo HH 2000 à Firma ECOPLÃS. LDª., ao preço uni

tário de quatro mil quinhentos e cinquenta escudos, acrescido de IVA e nas demais 

condições constantes da proposta apresentada, tendo em v i s t a que foi esta a pro

posta de menor valor. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE ~~ VIATURA DE NOVE LUGARES: - Na sequência da 

deliberação tomada em 24 de Agosto, findo, e face à informação constante do res

pectivo processo, foi deliberado, por unanimidade, adquirir ã Firma BRANCAUTO 

- COlnércio e Reparação de Automôveis, Ldª., uma viatura de nove lugares, marca 

Mazda E 2200, pela quantia de dois milhões cento e oitenta mil escudos, incluin

do IVA, Contra a retoma da viatura existente nos Serviços, pela qual oferecem a 

quantia de oitocentos e noventa mil escudos. Muito embora a viatura ora adjudica

da não seja a de menor valor, a sua compra baseia-se no facto de a Firma BRANCAU

TO oferecer maior valor pela viatura usada, pelo que haverá, por esse motivo, me

nor dispêndio por parte desta Câmara Municipal. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

-lª. situação da obra "Construção da Junta de Freguesia de Ca ci a - lª. 

Fase", adjudicada a Afonso Gome s dos Rei s, da quantia de novecentos e noventa e 

sete mil e setenta e quatro escudos; 

-lª. situação da obra "Reparações na Escola de Vilar", adjudicada a 

João Rodrigues da Silva Cascais, "da quantia de quatrocentos e oitenta mil es cudos; 

-3ª. situação da obra "Pavimentação de bermas na Rua Direita em Ara- " 



das", adj ud í.ca da a MârioPo~óni" ::-::~ de ~~o~ no

venta e oito mil e seiscentos escudos; ;I ~, 

-7~. situação da obra "Construção do Irétituto Superior de Corttabili

dade e Administração de Aveiro", adjudicada à ZEUS - Sociedade de Construções Ci

vis e Industriais, Ldª., da quantia de um milhão trezentos e setenta e quatro mil 

setecentos e cator~e escudos. 

HABITAÇÃO - BAIRRO SOCIAL DE AZURVA - 2A. COMERCIALIZAÇÃO DE FOGOS: 

- No seguimento da deliberação tomada na reunião de 7 do mês em curso, a câmara 

deliberou, por unanimidade, aprovar o programa de cuncurso e respectivo aviso, re

lativo à atribuição por venda de dois fogos do Bairro em epígrafe - 2ª. Comerciali 

zação, devendo o aviso ser afixado nos termos legais. 

-Face ~ informação dos Serviços Municipais de Habitação, que aqui se 

dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade,autorizar que a taxa de dois 

por cento respeitante a despesas de comercialização seja descuntada no depósito 

de cinco por cento do valor do fogo que foi efectuado aquando du concurso, rela

tivamente ao Bloco B-JQ. esquerdo do Bairru em epigrafe, pertencente a Jus~ Iná

cio Oliveira Quaresma. 

IDEM - SITUAÇÕES DE EMERGÊNCIA: - De acordo com uma informação dos 

Serviços Municipais de Habitação, cujo teor aq uã se dá como t r ansc r i.t o , foi também 

deliberado, por unanimidade, incluir na lista de emergências, o agregado familiar 

de Domingos Ferreira de Sousa, residente em Agras do Norte. 

AQUISIÇÕES; - foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisiçao 

do material constante das seguintes requisiç~es: Serviço requisitante 06 - NQs 

1631, 1669 e 1680, das quantias de duzentos e oitenta e um mil duzentos e quarenta 

e dois escudos; duzentos e catorze mil quinhentos e trinta e seis escudos e vinte 

centavos e cento e vinte e seis mi] setecentos e noventa e nove escudos e sessenta 

centavos, respectivamente; Serviço requisitante 09 - NQ. 235 da quantia de qllatr~ 

centos e quarenta e dois mil e quarenta e três escudos e uitenta centavos. 

OFERTAS: - Foi deliberado, pur unanimidade, autorizar o pagamento a 

Z~ Augusto, das facturas NQs. 83, 84, 88 e 89, das quantias de trinta e qua tro mil 

e quarenta e seis escudos; quatru mil quatrocentos e sessenta e seis escudos, vin

te e três mil oitocentos e novenLa e seis escudos e quatro mil novecentos e oiten

ta e oitu escudos, respectivamenLe, referentes à aquisição de vãrias lembranças 

destinadas a oferecer à Edilidade de Viseu e a outras Entidades Oficiais e parti

culares que visitam esta Cidade. 

VIDEOTECA: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento 

da quantia total de sessenta e seis mil e setenta e dois escudos e cinquenta cen
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mo. 
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<deo.~os pelo mes

~\ 

ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL - Face ao pedido formu lado pe

la Casa Lameiro e face ã informação prestada pelos Serviços Municipais competen

tes, foi deliberado, por unanimidade, proceder ao cancelamento da garantia bancá

ria n9. 22487 O, da quantia de trezentos e cinquenta e três mil oitocentos e oiten 

ta e dois escudos e cinquenta centavos, tendo em vista que o prazo da garantia da 

obra em epígrafe, já foi ultrapassado e a mesma já foi recebida definitivamente. 

SUBsIDIOS: - Foram presentes e apreciados os seguintes pedidos de 

subsídios: 

-Da Federação Portuguesa de Esgrima, a solicitar apoio financeiro 

com vista ã organização de um Campo de Férias de Esgrima, em S. Jacinto, de 12 

a 18 de Setembro, corrente. Foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio 

da quantia de vinte mil escudos; 

-Da Associação de Estudantes da Universidade de Aveiro, a dar conhe

cimento da realização da Semana de Recepção ao Caloiro, e a solicitar para o efei 

to o apoio financeiro deste Município. Foi deliberado, por unanimidade, comparti

cipar com o pagamento do aluguer do Teatro Aveirense, com referência a um só es

pectáculo; 

-Da Casa do Povo de Oliveirinha, a solicitar a concessão de um subsí

dio destinado a custear as despesas inerentes ã organização do "Circuito Ciclista 

de Oliveirinha, XIII Edição", tendo sido deliberado, por unanimidade, compartici

par com a quantia de vinte mil escudos; 

-Na sequência da deliberação tomada em 15 de Junho do ano em curso, 

foi de novo apreciado o pedido formulado pela Associação Portuguesa para a Quali

dade, tendo sido deliberado, por unanimidade, oferecer um jantar e um passeio na 

Ria aos participantes do 139 Colóquio da Qualidade, a levar a efeito nos dias 19 

e 20 de Novembro, nesta Cidade, subordinado ao tema "A Gestão e a Qualidade no 

Portugal das Regiões/Aveiro 1987". 

-Por proposta do Sr. Presidente, foi ainda deliberado, por unanimi

dade, conceder um subsídio da quantia de trezentos mil escudos à Escola de Música 

da Quinta do Picado, destinado a comparticipar nas despesas com a aquisição de 

urna viatura; 

-Também por proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, por unanimi

dade, conceder um subsídio da quantia de trezentos e cinquenta mil escudos, à Ban 

da Amizade, destinado ã aquisição de um "S ax-Baritono". 

COZINHA ECONÓMICA: - Face aos ofícios enviados pelo Centro de Ale

gria no Trabalho dos Servidores do Município de Aveiro, foi deliberado, por una
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nimidade, autorizar o pagamento das quantias de cen 

vinte escudos e oitenta e quatro mil quatrocentos e cinco escudos, 

respeitante a várias refeições servidas na Cozinha~conomica, este 

Município. 

PAG&~ENTOS: - Nos termos do que dispõe o nQ 4 do ArtQ 

to-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março, foi presente à reunião a relação de todos os 

pagamentos autorizados no mês de Agosto, findo, no total de setenta e dois milhões 

cento e sessenta e oito mil e nove escudos e cinquenta centavos, a qual fica arqui 

vada em pasta anexa. 

ORÇAMENTO - ALTERAÇÕES: - Face à informação prestada pelos Serviços 

Municipais competentes e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimida

de, autoriza~ nos termos legai~a 8§. alteração ao orçamento ordinário para o ano 

em curso, na quantia total de vinte e dois mil e cinquenta e cinco escudos. 

MONUtlENTO AO MARNOTO: - Na sequência das várias deliberações já toma

das sobre o assunto, a Câmara tomou conhecimento das alterações introduzidas nas 

condições do concurso para o desenho e execução de urna maquete que servirá de mo

delo à erecção do monumento em epígrafe, e das quais constam já os prémios a atri 

buir aos trabalhos classificados nos três primeiros lugares. Após troca de impres

sões sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, aprovar aquelas alterações 

e, proceder à abertura do necessário concurso. 

JUNTA DE FREGUESIA DE NOSSA SENHORA DE FÁTIMA: - Foi presente um ofí

cio da Junta de Freguesia de Nossa Senhora de Fátima, a remeter uma factura da Ins 

taladora Rodrigues, da quantia total de quarenta mil e seiscentos escudos, refere~ 

te ao fornecimento de material destinado aos balneári.os das Escolas da Póvoa do 

Valado. Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE MÁQUINAS PARA OFFSETT: - Na sequência da 

deliberação tornada na reunião de 14 de Julho, do ano findo, foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar, nos termos legais, a restituição da quantia de trinta e 

quatro mil e quatrocentos escudos, à Firma Copiaveiro, Ldª., referente aos depósi

tos de garantia descontados aquando do fornecimento de uma máquina gravadora de 

chapas e uma máquina fusora. 

ESCOLAS DO CONCELHO - JARDIM DE INFÂNCIA DE VERDEMILHO: - Na sequen

cía da deliberação tornada em 22 de Junho do ano em curso, que adjudicou a Afonso 

Gomes dos Reis os trabalhos de adaptação do antigo edifício de Escola Primária de 

Verdemilho a Jardim Infantil, e face ã informação prestada pelos Serviços Muni

cipais competentes, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar ao mesmo empreiteiro 

os arranjos exteriores do edifício em epígrafe, pela quantia de cento e quarenta 

mil escudos. 
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ESCOLAS DO CONCELHO - PRlMÁR-IA no 

deliberação tomada em 20 de Julho, findo, e face à~'mação préstada pelos Ser 

viços Municipais competentes, foi deliberado, por ~n nimidade, adjudicar a João 

Rodrigues da Silva Cascais os trabalhos de repostç, devtdos pelas obras de insta 

lação do abastecimento de ~guas ao edificio em epigrafe, pela quantia de quaren

ta e cinco mil escudos, figurando este valor como trabalhos a mais a incluir na 

·empr e i t ada . 

OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA - INSTALAÇÃO DE UM QUIOSQUE EM S. J ACI NTO: 

- Foi presente e apreciado o requerimento de Benvinda Tavares da Silva, a soli

citar autorização para instalar um quiosque destinado a venda de frutas e legumes 

na Avenida Marginal de S. Jacinto, bem como o parecer emitido pela Junta de Fre

gue s i a , respectiva. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, re

meter o processo ao Gabinete de Arquitectura para estudo e posterior informação. 

PUBLICIDADE: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamen

to da quantia total de cento e quarenta e seis mil quatrocentos e cinquenta escu

dos, ao Jornal "O Dia", referente a uma pâgina de publicidade sobre a Cidade de 

Aveiro. 

-Foi também deliberado, por unanimidade, autorizar a inserção de um 

oitavo de página, ao Jornal "O Comercio do Porto", de s t f.nado a publicidade sobre 

a Agrovouga/87 e a publicar em tr~s dias da semana em que decorre aquele certame. 

ESPECTÁCULOS: - ~ace à informação prestada pelos Serviços de Cultura 

através da qual é dado conhecimento da realização de um espectâculo pelo Tri.o Tri

tons, no pr6ximo dia 26 de Setembro, foi deliberado, por unanimidade, compartici

par com o pagamento da estadia do referido Grupo, tendo em vista que o espectacu

lo se insere na âmbito do Projecto de Itinerân<.ia, ao qual esta Câmara aderiu. 

FORNECIMENTOS - AQUI SIÇÃO DE VIATURAS: - Face às várias participa

ções apresentadas pelo Encarregado-Geral, a dar conhe<.imento do estado em que se 

encontram algumas viaturas municipais, foi deliberado, por unanimidade, solicitar 

propostas às várias firmas da especialidade, com vista à aquisição de uma máquina 

rectro-escavadora, de um cami~o e de um Land Rover, tendo em vista que as que se 

encontram ao serviço têm já muitos anos e estão bastante degradadas, pelo que não 

se justifica a respectiva reparação. 

DESLOCAÇÕES AO ESTRANGEIRO: - Face ao oficio enviado pela Direcçào

-Geral de Hidráulica e Engenharia Agricola, foi deliberado, por unanimidade, au

torizar que o Vereador Sr. Engº. Vítor Silva se desloque ã Holanda, para uma vi

sita com a duração de uma semana e com inicio em 21 de Setembro, corrente, a qual 

tem por finalidade estabelecer contactos com a organização e modo de funcionamen

to dos "Waterboards", trabalhos de manutenção de linhas de água e rede viária e 
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na qual participarao os Municípios ligados ao Baixo 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - DISCIPLINA: - dou~ação
,/ 

Capataz de Limpeza João dos Santos Varela, através da ual co~unica a ocorrrência 

de determinados distúrbios ocorridos nos serviços pro servente de lim

peza eventual Alberto Rosa Cardoso, dos quais resultou a agressão do servente de 

sentinas Joaquim Dias Tavares. Foi deliberado, por unanimidade, instaurar inqué

rito com vista ao apuramento dos factos e nomear instrutor o Chefe de Secção Sr. 

Aberto Plácido. 

-Na sequencia da deliberação tomada na reunião de 24 de Agosto, ültimo, 

na qual foi instaurado inquérito ao servente Paulo Jorge Jesus Ferreira, e apos a 

leitura do relatório efectuado pelo respectivo instrutor, cujo teor aqui se dá co

mo transcrito, foi deliberado, por unanimidade, concordar com o mesmo e aplicar ao 

trabalhador em causa a pena de repreensão verbal. 

IDEM - PESSOAL EVENTUAL: - Face à participação do respectivo Encarre 

gado e apõs troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, contratar even

tualmente na categoria de servente, José Augusto Simões Lopes, com efeitos a par

tir de 7 do mês em curso. 

IDEM - PUBLICAÇÃO DO DECRETO-LEI NQ. 247/87, DE 17 DE JUNHO: - Tendo 

em atençao o disposto no citado preceito legal e após a leitura da informação pre~ 

tada sobre o assunto pelo Sr. Director dos Serviços Administrativos , cujo teor 

aqui se dá como transcrito, a Câmara deliberou, por unanimidade, o seguinte: 1 

- Consideram-se extintos todos os lugares vagos de escriturário-dactilógrafo, nos 

termos do N2. 3 do Art2 259. do já referido Decreto-Lei; 2 - Dado a carreira de 

Auxiliar Administrativo, que se desenvolve pelas categorias de Segunda, Primeira 

e Principal, Letras T,S e Q, respectivamente, ter vindo substituir as carreiras de 

Contínuo, Porteiro e Guarda, os Contínuos de Primeira Classe João Artur Soares 

Videira, Silvério de Jesus e Abel Nunes da Silva passam à categoria de Auxiliares 

Administrativos de Primeira Classe,oContínuo de Segunda Orlando de Oliveira passa 

a Auxiliar Administrativo de Segunda, o Porteiro de Segunda Pedro Manuel de Melo 

Santos Gomes passa a Auxiliar Administrativo de Segunda, o Guarda de Primeira Ma

nuel dos Santos Rebelo passa a Auxiliar Administrativo de Primeira e o Guarda de 

Segunda Rafael Alexandre Martins Fernandes passa a Auxiliar Administrativo de Se

gunda; 3 - O vencimento correspondente ao lugar de Telefonista Principal passa pa

ra a Letra "N" (trinta e sete mil e cem escudos); 4 - Os Cobradores de Mercados e 

Feiras passam a Fiel de Mercados e Feiras de Primeira Classe - Letra "O" (trinta 

e cinco mil e cem escudos) e os Auxiliares de Mercados passam para Auxiliar de Ser

viços Gerais de Primeira Classe - "Letra S" (vinte e seis mil e cem escudos; 5 

- Também os Auxiliares de Cemitérios passam para Auxiliares de Serviços Gerais de 
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Técnicos, o Apontador passa a Apontador de Primeira 2:sse, o Condutor de Veí

culos Especiais de Primeira Classe passa a Condutor de Máquinas Pesadas e Veí

culos Especiais Principal e o Condutor de Veículos speciais de Segunda Classe 

passa a Condutor de Máquinas Pesadas e Veículos Especiais de Primeira Classe. 

Todas as reclassificações objecto da presente deliberação, produzem 

efeitos a partir de hoje - 16 de Setembro -, conforme determina o Artigo 62Q. do 

Decreto-Lei NQ. 247/87. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS: - Após 

troca de impressões, a Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar que ao Sr. 

Arquitecto António Carlos Viana Crespo Osório sejam pagos os dois meses de venci

mento em atraso (Maio e Junho), tendo em vista que, após o acidente de que foi 

vítima e o seu necessário restabelecimento, procedeu à execução de todos os tra

balhos a seu cargo. 

G.T.L.: - Face ao ofício enviado pela Câmara Municipal de Évora, 

foi deliberado, por unanimidade, autorizar a deslocação àquela Cidade, da Arqui

tecta Diamantina, a fim de participar no Debate sobre Reabilitação Urbana a le

var a efeito no dia 25 de Setembro, corrente. 

AQUISIÇÃO DE BENS - SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS: - No seguimento do 

deliberado na reunião de 16 de Março, ültimo, e face aos contactos estabeleci

dos com o respectivo proprietário, foi deliberado, por unanimidade, adquirir pe

la quantia total de quatro milhões de escudos a marinha "Santiago do Sul" perteE. 

cente ao Sr. João Duarte da Silva Pereira, destinada à Estação de Tratamento de 

Águas Residuais, devendo ser paga já a importância de dois milhões de escudos e 

o restante no acto da celebração da escritura definitiva. 

IDEM - PROLONGA}1ENTO DA AVENIDA 25 DE ABRIL: - Por proposta do Ve

reador Sr. Dr. Pires dos Santos e face às avaliações efectuadas pelos Serviços 

Municipais competentes, foi deliberado, por unanimidade, adquirir as seguintes 

parcelas de terreno destinadas à continuação da Avenida 25 de Abril: quatrocen

tos e vinte e cinco metros quadrados ao preço de quinhentos escudos o metro qu~ 

drado e mais duzentos e cinquenta metros quadrados ao preço de mil escudos o me

tro quadrado, pertencentes a Albino Simões de Oliveira, pela quantia total de 

um milhão cinco mil e quinhentos escudos, incluindo quinhentos e quarenta e 

três mil escudos de benfeitoriasj cento e vinte e cinco metros quadrados ao pre

ço de quinhentos escudos o metro quadrado, pertencente a Glória Vieira Maia, pe

la quantia de oitenta e seis mil e cem escudos, incluindo vinte e três mil e 

seiscentos escudos de benfeitoriasj quinhentos e dezasseis metros quadrados ao 

preço de quinhentos escudos o metro quadrado, pertencente a Conceição Vieira 

Maia, pela quantia de duzentos e noventa e oito mil e setecentos escudos, inclu
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índo quarenta mil e setecentos escudos de benfeitor 
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tos quadrados ao preço de quinhent os escudos o metr pertencente a 

Rosa Vieira Maia, pela quantia de cento e cinquenta e seiscentos es

cudos, incluíndo vinte e tres mil e seiscentos esc benfeitorias; e 

quatrocentos e sessenta e cinco metros quadrados ao~preço de quinhentos escudos 

O metro quadrado pertencente a Maria Maia Rocha, pela quantia de duzentos e cin

quenta e seis mil e cem escudos, incluindo vinte e três mil e seiscentos escu

dos de benfeitorias. 

AQUISIÇÃO DE BENS - PROLONGAMENTO DA AVENIDA 25 DE ABRIL - IND&~I

ZAÇÕES: - Foi ainda deliberado, também por unanimidade, e face ã informação 

prestada pelos Serviços Municipais competentes, autorizar os seguintes pagamen

tos referentes a indemnizações por prejuízos causados nos terrenos adquiridos 

por esta Câmara Municipal e destinados aos acessos do prolongamento da Avenida 

25 de Abril: Arminda de Jesus Martins - dezasseis mil escudos; José Alves da 

Silva - dezasseis mil escudos; Perpétua Casimiro Jesus Figueiredo - dez mil es

cudos; Manuel Vieira da Cbsta Maio - seis mil escudos; Maria Emília da Silva Oli 

veira - doze mil e duzentos escudos; Rosa Guilherme de Morais - trinta e um mil 

escudos; e Maria Alves da Silva - quarenta e oito mil e quinhentos escudos. 

RECOLHA DE LIXO: - Após breve troca de impressões, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento da importância diária de setecentos e cin 

quenta escudos aos jovens Maria Leonor Feia dos Santos Mendes Gomes e Pedro Ca

prichoso, os quais trabalharam no inquérito sobre recolha domiciliária de lixo, 

efectuado na zona da Beira-Mar, nos períodos de 7 a 21 de Julho e 8 a 24 de Ju

lho, respectivamente. 

PUBLICAÇÕES: - Por proposta do Vereador Sr. Prof. Celso Santos e 

por unanimidade, f oi deliberado solicitar propostas ã diversas Tipografias com 

vista à publicação de um opús cu l o intitulado "Origens da Ria de Aveiro", da au

toria do Dr. Orlando de Oliveira. 

PAVILHÃO DESPORTIVO DA ESCOLA PREPARATÓRIA JOÃO AFONSO DE AVEIRO: 

- O Vereador Sr. Prof. Celso San t os informou que se encontram já concluídas as 

obras do Pavilhão da Escola em epígrafe e referiu a necessidade de se encontrar 

pessoal que garanta a sua abertura e fecho durante o respectivo funcionamento. 

Foi deliberado, por unanimidade, encarregar aquele Sr. Vereador de e stabelecer 

os necessários contactos com o Conselho Directivo daquele Estabelecimento de 

Ensino, a fim de posteriormente a Câmara se pronunciar. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presentes os seguintes processos de lo

teamento acerca dos quais a Câmara deliberou o seguinte: 

-NQ. 777/80, de Alberto David Pereira, a propôr a doação ao Municí



/ e>: 
pio de urna parcela de terrenO com a área de duzento os 

quadrados, excedente do loteamento de que é proprie , lugar do chão; 

da Freguesia de Esgueira, parar efeitos de afectação a domínio público. Foi de

liberado, por unanimidade, aceitar a referida doação' 

-N~. 694/80, de Maria da Soledade Rodrigues da Silva Vieira, a requ~ 

rer informação sobre a possibilidade de construir na Rua de S. Martinho da fre

guesia da Glória, desta Cidade. Depois da leitura das informações constantes do 

respectivo processo e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

solicitar aos Serviços Técnicos que seja efectuada uma avaliação para efeitos de 

posteriormente se decidir o valor da taxa de urbanização a aplicar; 

-NQ. 603/85, de João Simões Maio e outro,a apresentar aditamento ao 

loteamento de um terreno situado no lugar das Alagõas, da freguesia de Esgueira. 

Na sequência da deliberação tornada na reunião de 17 de Novembro, do 

ano findo e face ao parecer dos Serviços Municipalizados, foi deliberado, por 

unanimidade, deferir, com pagamento de taxa de urbanização de trinta mil escudos 

por lote, com referência a quatro lotes. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes, também, vários processos de obras, 

acerca dos quais a Câmara deliberou o seguinte: 

-NQ. 219/82, de António Pereira Gandra dos Santos. Depois de breve 

troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, aprovar de acordo com a 

informação da TECNOPOR, condicionado a acerto de extremas, de forma a viabilizar 

a construção do vizinho e alertar para a necessidade de haver processo de lotea

mento; 

-NQ. 222/87, de Domingos Alberto das Neves Martinho Longo. Face ã 

exposiçao apresentada pelo requerente e após troca de impressões, foi deliberado, 

por unanimidade, aplicar a taxa sem agravamento; 

-N9. 583/85, de Construções Venezuela, Ldª .. Foi deliberado, por un~ 

nimidade, oficiar aos Serviços Municipalizados e ã E.D.P .. no sentido de serem 

interrompidos respectivamente, o fornecimento de água e electricidade aos edifí

cios Al e Bl que não se encontram licenciados; 

-NQ. 353/86, de Empreendimentos Imobiliários Globo, Ldª •. Foi igua1 

mente deliberado, também por unanimidade, oficiar aos Serviços Municipalizados 

e a E.D.P. para corte, respectivamente, da água e luz aos edifícios Al e Bl que 

não se encontram licenciados. 

-NQ. 329/87, da Direcção-Regional de Agricultura da Beira Litoral. 

A~ós troca de impressões, a Câmara deliberou, por unanimidade: 19. encetar nego

ciações Com vist~ à aquisição do edifício sito na Avenida Artur Ravara, nQ. 2, 

nesta Cidade, onde se encontram instalados actualmente aqueles Serviços; 2Q. au



torizar a solicitada construçao, devendo respeitar-se a imp1antação ao solo de

finida pelos Serviços Técnicos. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que disp~e o nQ. 4 do ArtQ 85Q 

do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara Muni 

ciprtl e por eles assinada, prodedimento que dispensa a respectiva leitura, con

forme determinrt o ArtQ. 4º. do Decreto-Lei nQ. 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E nio havendo mais nadrt a tratar, foi encerrada a presente reuniao. 

Eram 19 horas. 

lavrou a presente acta, que 

eu, ,Chefe de Repartiçào dos 
- - '\JJ 

Serviços Adm~listrativos da Câmara Aveiro, a subscrevo. 

I/~
 


